	Договор добровольного страхования от несчастных случаев и болезней на время поездки за границу 
	Sudden sickness and accident voluntary insurance contract for the period of travelling abroad

	Договор добровольного страхования туристов (комплексное)
	Traveller voluntary insurance contract (comprehensive)

	Белгосстрах гарантирует:
	Belgosstrakh guarantees:

	- оплату расходов на лечение коронавирусной инфекции COVID-19, в т.ч. на проведение по медицинским показаниям тестирования на предмет заболевания коронавирусной инфекцией COVID-19, в рамках оплаты расходов по оказанию скорой и неотложной медицинской помощи в пределах страховой суммы, установленной в отношении застрахованного лица. 
	-  payment for the treatment of coronavirus infection COVID-19, including testing for coronavirus infection COVID-19  based on medical necessity, as part of the payment of expenses for emergency and urgent medical care within the insurance amount established for the insured person.

	Пребывание без лечения в карантине (медицинской обсервации) и связанные с этим расходы не подлежат возмещению.
	Being in quarantine without treatment (medical observation) and related costs are non-refundable.


